
Llama  José  Luis  Perpuli  al
diálogo  para  destrabar
problemática del acueducto en
Loreto
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La Paz, Baja California Sur (BCS).  El diputado José Luis
Perpuli Drew, se pronunció por el diálogo y la concertación,
como la opción para resolver la problemática del Acueducto de
San Juan Londó que surte del vital líquido a la cabecera
municipal, informó el Congreso de Baja California Sur.

Al participar en reuniones con autoridades del IX Ayuntamiento
de Loreto y diputados de la comisión del agua del Congreso del
Estado, en las que, entre otras cosas, se analizó el tema del
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suministro del agua a la población.

Ante el conflicto que provocó que se interrumpiera el servicio
de agua potable a grandes segmentos de la población en la
cabecera municipal, el legislador dijo que, sin apartarse del
marco  legal  y  los  procedimientos  que  están  en  curso,  el
diálogo entre los propietarios del rancho donde se encuentran
los pozos donde se extrae el agua y autoridades federales y
municipales debe ser permanente para llegar a una solución
definitiva y permanente que no afecte a los habitantes de
Loreto.

Puntualizó que él, en lo particular, así como la comisión del
agua del Congreso del Estado, ofrecieron su colaboración con
las  autoridades  municipales  para  participar  en  la
intermediación y búsqueda de soluciones de esta problemática,
“creemos importante que existan mesas de negociación entre los
actores  involucrados  en  esta  problemática  (FONATUR  –
Propietarios  de  Rancho  Monte  Cabello  –  Ayuntamiento  de



Loreto), y nosotros podemos participar poniendo toda nuestra
capacidad  legislativa  y  de  gestión  para  coadyuvar  en  la
búsqueda de soluciones y acuerdos  permanentes  para que los
loretanos tengan garantizado el suministro del  agua.

El legislador de la fracción del PAN aseguró también que es
momento de buscar un acuerdo o solución definitiva al problema
que se presenta entre autoridades y propietarios del predio de
los pozos, del que se  extrae y conduce gran parte del agua
potable  que  se  utilizan  en  los  domicilios  de  la  cabecera
municipal de Loreto, debido a que  los ciudadanos deben  tener
la certidumbre de que el suministro de agua no se volverá a
interrumpir por un conflicto entre particulares y autoridades
“le expresamos a la presidenta Arely Arce y al cuerpo de
síndico  y  regidores  nuestra  disposición  a  coadyuvar  a  la
búsqueda  de  soluciones,  a  tocar  puertas  con  autoridades
federales  y  estatales,  a  revisar  los  presupuestos,  a  ser
intermediarios, y a todo lo que legalmente podamos hacer como
diputados locales”.


